

# Bald rollt wieder der Ball in der Harry-Kaßler-Halle

Das Fußballturnier um den 35. Köstritzer-Cup findet am 27. Februar in Frankleben statt.

**FRANKLEBEN/MZ.** Traditionsgemäß am letzten Freitag im Monat Februar treffen sich Freizeitkicker und Senioren beziehungsweise Alte Herren zum Hallenfußballturnier in der Franklebener Harry-Kaßler-Sporthalle.

So findet am 27. Februar der Hallensaison-Abschluss des SV Friesen Frankleben mit dem Köstritzer-Cup statt, der nunmehr schon seine 35. Auflage erlebt.

Vom Franklebener Verein heißt es, dass dieses Fußball-Traditionsturnier „dank der jahrelangen und auf Augenhöhe guten Zusammenarbeit mit den Sportförderern“ ermöglicht wird, und der Verein nennt dabei die Köstritzer Schwarzbierbrauerei, deren Gebietsverkaufsleiter Niels Rozynek, sowie den Langeneichstädter Getränkehof von Maik Patzner.

Kürzlich fand im Getränkehof in Langeneichstädt die öffentliche Teilnahmebestätigung der gemel-



Maik Patzner (v. l.), Sven Schönleiter, Marco Küster und Niels Rozynek bewerben den 35. Köstritzer-Cup.

FOTO: SV FRIESEN FRANKLEBEN

deten Mannschaften statt. So werden am Freitag, 27. Februar, von 18 bis 22 Uhr neben dem Cupsieger des Vorjahres, dem SV Braunsbedra, die Teams von der SG Einheit Querfurt, der TSG Wörlitz/Böllberg vom SV 1916 Beuna, TSV Leuna 1919, MSV Buna Schkopau, ESV PNVG Merseburg und vom Gastgeber SV Friesen Frankleben das diesjährige Turnier bestreiten.

Gespielt wird in zwei Viererstafeln, die vor Turnierbeginn ausgelost werden. Danach folgt die Finalrunde mit der Ausspielung aller Plätze von eins bis acht.

Zuschauer und Fans können sich auf interessante Spiele freuen und natürlich auch über eine gewohnte gastronomische Versorgung, teilt der SV Friesen Frankleben mit.